

**30 Mars 2019**

## **Fête du Court Métrage à Jurançon**

C'est à l'atelier du Neez à Jurançon, que c'est déroulé La fête du court métrage organisé par « Jurançon Vidéo Club » de l'Espace Partagé Numérique.

La fête du « court métrage est un événement National, fêté dans toutes les villes de France, accompagné de 50 pays, est parrainée par la Fédération Française du cinéma et de la vidéo associé au Ministère de la Culture. Plus de 1900 organisations sont inscrites à cet évènement.

Concernant l'édition Jurançonnaise ce fut un réel succès les cinéphiles Jurançonnais ainsi que de multiples spectateurs Palois et des environs, étaient au rendez-vous soit 250 personnes pour assister à la projection de 5 films amateurs.

**Le Dernier Trait de (Gérard Corporon UAICF Sète membre FFCV)**

**D'une rive à l'autre court métrage de (G. Corporon UAICF Sète membre FFCV)**

**Le Cheval : Film minute (Gérard Benavent Image'in31 membre FFCV)**

**La feuille morte : Film minute de (Joëlle Braud de JVC Jurançon membre de la FFCV)**

**Restons calme de Jean-Pierre Amouraben( JVC Jurançon membre FFCV)**

Le public a particulièrement apprécié le programme de la soirée.

Lors des différentes interventions et présentations, Yves Turon remerciait tous les membres de l'équipe JVC pour leur travail et participation durant toute l'année et annonçait le prix du président du festival de Chatellaillon remporté par Joëlle Braud pour le film « Super Titi » ainsi que le film minute « La feuille morte » qui fut nominée.

Puis la soirée se terminait autour du bar pour le pot de l'amitié.

Rendez-vous au mois de novembre pour la 11<sup>ème</sup> édition de Court-Circuit